

## **Bolivia en el Consejo de Seguridad (2017-2018)**

<b>Sesión:</b>	7875 – La situación relativa a Iraq Decimotercer informe del Secretario General presentado de conformidad con el párrafo 4 de la Resolución 2107 (2013) del Consejo de Seguridad (S/2017/73) Informe del Secretario General presentado de conformidad con la resolución 2299 (2016) (S/2017/75)
<b>Tipo de documento:</b>	Intervención de Bolivia
<b>Por parte de:</b>	Emb. Sacha Llorentty Soliz
<b>Fecha:</b>	2 de febrero de 2017

---

### **Sesión 7875 La Situación Relativa a Iraq**

Muchas gracias señor Presidente.

Señor Presidente: En primer lugar, quiero desearle el mayor de los éxitos a usted y a su equipo en el ejercicio de la Presidencia del Consejo de Seguridad durante el mes de febrero. También deseo sumarme a las palabras suyas y de quienes me han antecedido para felicitar a la delegación de Suecia por su labor durante su Presidencia en el mes de enero.

El Estado Plurinacional de Bolivia reconoce y alienta la valiente y determinada lucha del Gobierno iraquí y de su pueblo en contra del Estado Islámico en el Iraq y el Levante y el terrorismo, enfatizando que la garantía de la asistencia humanitaria que ha llevado adelante el Gobierno del Iraq en todas sus tareas militares se inscribe en el marco del Derecho Internacional Humanitario. Al mismo tiempo, Bolivia reitera su más enérgica condena al terrorismo y la violencia desplegada, fundamentalmente, en contra de niños y mujeres en Mosul. Asimismo, el Estado Plurinacional de Bolivia reconoce el esfuerzo y la voluntad del pueblo iraquí de lograr un histórico acuerdo político y social bajo el consenso y respeto mutuo de todas las partes interesadas, que lleva al establecimiento y consolidación de la paz bajo los principios de respeto de su soberanía, independencia, integridad territorial y no injerencia.

Nos sumamos a las solicitudes de apoyo para la reconstrucción de hospitales, escuelas y universidades estatales destruidas durante el conflicto y, asimismo, a las solicitudes de apoyo para llevar adelante los procesos electorales en distintos gobiernos regionales, especialmente el registro biométrico de los votantes. Estamos convencidos de que la Comunidad Internacional debe agradecer los esfuerzos realizados, reitero, no solo por el Gobierno iraquí sino, fundamentalmente, por su pueblo en esta lucha común en contra del terrorismo.

Muchas gracias señor Presidente.